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令和２年度（２０２０年度）第３回東海市地域公共交通会議会議録 

 

○会議の名称  令和２年度（２０２０年度）第３回東海市地域公共交通会議 

○開 催 日 時 令和２年（２０２０年）１２月２４日（木） 

午前１０時３０分から１１時３０分まで 

○開 催 場 所 東海市役所３０２会議室（３階） 

○出 席 委 員 佐治錦三（会長）、山口清（副会長）、嶋田喜昭（議長）、 

荻本正久、小林裕之、佐野達郎、山中敏久、湯浅一成、久野兼幸、 

片桐眞砂子、本田篤史、大里美栄子、望月俊二、秋山和子、 

菅原好之、湯田坂幸一、鈴木隆史、盛林克浩、横山和彦、 

久保田英男、澤木徹、大西彰 

○欠 席 委 員 豊田信昭、天野朝之、嶋崎善仁 

○事 務 局 総務部長、危機管理監、交通防犯課長、同統括主任、同主任２人 

○傍聴者の数  ３人 

○議題及び審議の概要 

1. 開会のことば 

2. 会長あいさつ 

（会 長）本日の会議は新型コロナウイルス感染症拡大の状況を鑑み、会議内容

を短縮している。短い時間ではあるものの、委員の皆様それぞれの立

場から、公共交通をより良いものにするため、きたんない発言をお願

いしたい。 

3. 報告事項 

 前回の会議録の確認について 

 循環バスの利用状況等について 

 令和２年度補助系統別事業評価表（横須賀Ａ線）について 

事務局による資料１～資料３の説明 

（委 員）横須賀Ａ線の収支率が前年と比べて２０％下がっているのは何故か。 

（委 員）経費単価の算出を運行会社全体の収支で行っているため、貸し切り事

業等、他事業の収入減によって単価が上がっている。そのため、利用

者数は増加したが、収支率は下がっている。 
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（委 員）平均乗車密度の単位等は何か。 

（事務局）次回会議資料等で報告する。 

 令和２年度市のイベント時の循環バス無料運行の変更について 

事務局による資料４の説明 

（議 長）フラワーショウの無料運行は行わないということか。 

（会 長）実施方法を変更したので、らんらんバスの無料運行は行わない。 

4. 協議事項 

 地域公共交通確保維持改善事業に係る事業評価について 

事務局による資料５の説明 

（委 員）記載内容をもう少し前向きに変更した方が良いのではないか。 

（事務局）事務局と運輸局で調整・修正をした上で、提出する。 

（委 員）ＧＴＦＳ化はいつ頃を予定しているか。 

（事務局）本年度中には公開できるよう、予定している。 

＜議長による承認採決＞ 

（一 同）承認 

5. 閉会のことば 


